
3 Pièces

59 m²

Réf. 84757283

549 000 €

Cap-d'Ail
Appartement à vendre (06320)
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Découvrez  ce  superbe  appartement  de  47  m²,  niché  sur  les  hauteurs

de Cap-d'Ail,  à 1 minute de Monaco. L'appartement dispose de deux

chambres,  d'une terrasse spacieuse avec vue sur la mer,  d'une place

de  parking  et  d'une  cave.Situé  dans  une  copropriété  sécurisée  avec

service  de  conciergerie,  cet  appartement  offre  un  cadre  de  vie

exceptionnel. Il bénéficie d'un jardin privé avec une vue imprenable sur

la mer, idéal pour accueillir des animaux de compagnie ou des enfants.

Les résidents ont également accès à une piscine commune, idéale pour

se détendre et se rafraîchir lors des journées ...

Discover  this  superb  2-bedroom  apartment  measuring  47  m²,  nestled  in  the

heights  of  Cap-d'Ail,  just  1  minute  from  Monaco.  The  apartment  features  two

bedrooms,  a  spacious  terrace  offering  sea  views,  a  parking  space,  and  a

cellar.Located within a secure condominium with concierge service, this apartment

offers  an  exceptional  living  environment.  Enjoy  a  private  garden  with  stunning  sea

views, ideal  for accommodating pets or children. Residents also have access to a

communal  pool,  perfect  for  relaxation  and  refreshment  on  sunny  days.Just  a

3-minute walk from Monaco, this property presents a ...
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